

Les graines....jours 8 et 9



Alors, là, c'est devenu bien vert...ce sont les premières petites feuilles !!





En fait, le 'truc-bidule' blanc qui sortait le premier de la graine n'était pas la tige ! C'est la petite racine de la plante avec laquelle elle va se nourrir : boire de l'eau qu'elle trouve dans le terreau, comme toi, quand tu bois avec une paille. Ensuite seulement, il y a les premières feuilles qui sortent ! Regarde : les graines les plus grandes restent accrochées à leur petite plante ! A ce moment, la graine, qu'on appelle un '**cotylédon**' maintenant, devient comme un sac à dos plein de nourriture : la petite plante y trouve de quoi manger en attendant que sa racine soit assez longue pour trouver de l'eau ! C'est intéressant, non ?



Même les grosses graines commencent à se réveiller ! Regardez, le **tégument**, la peau, de cette graine se fend !

Mais il y a quand même des 'graines' qui ne font rien !

Ce matin, j'ai planté quelques petites plantes : je les ai mis dans des verres que j'ai remplis de terre. Comme ça, on pourra voir ce qui se passe !



Et les autres graines, on les garde encore pour voir !

